

新築

# 天然木で造る二世帯住宅

静岡市駿河区八幡 Y様邸

静岡市駿河区八幡のY様邸新築工事はついに完成間近となりました。

室内の仕上げ作業が進み、実際の生活スペースを感じ取れるようになりました。室内仕上げは当社オリジナル製品の「健康塗り壁ダイアトーマス」です。天井面を吹き付け仕上げを行なった後、壁面をコテ塗り仕上げを行ないました。左官さんの芸術的なコテさばきによって既製品には無い、温かみを感じられる仕上げとなりました。さらに照明器具やスイッチ類の取り付けが進んでいます。外部では玄関付近のアプローチと駐車スペースの工事が完成しました。そして、洗面・トイレなどの水周り器具や建具の取り付けも行い、清掃作業に取り掛かります。今回、Y様のご希望と当社のご提案が一致し、一部塗り壁仕上げをY様ご家族にも施工して頂きます。施工も業者に任せきりにしない、当社の「共に造る家」を実現します。

今月は完成見学会を開催しますので是非ご参加ください。詳細は表紙面をご覧下さい！

Y様ありがとうございます！



↑見事なコテさばきで塗り壁を仕上げました。



↑駐車スペースの工事の様子です。



↑脱衣場周りにもタイルを貼りました。



↑天然乾燥の天竜杉を使用したオリジナル建具を取付けました。

womo@home 住まいラボ

## 第1回 住まい♥研究室 開催しました！

去る1月23日(土)、住宅情報フリーペーパーの「womo@home住まいラボ」主催による読者参加型イベントに参加してきました。会場であるエネリアショールームに読者様約10組がお集まりになり、当社を含む地元工務店4社のご提案をプレゼン形式で発表しました。およそ2時間のスケジュールの中で、各社25分ずつという限られた時間の中で出来る限りのご提案をしました。当社は、「天然木と塗り壁の家」を基本コンセプトに「健康住宅」造りとは何かをお話ししました。また、お施主様参加型の家造りや、お客様とのご縁を大切にしたコミュニケーションイベント開催の様子をご報告しました。もちろん時間内では当社の家造りの全てをお話し出来ませんのでほんの一部のご紹介となりました。

今回のイベントの参加者の皆さんには匿名を条件にお集まりですのでリラックスした雰囲気で真剣に聞いて下さいました。

後日、主催者より参加者さんのアンケート結果をお聞きしましたが、90%のお客様が「面白かった」とお答え頂きました。おおむね好評だった様ですので第二回の計画も有るようすで興味をお持ちでしたら是非ご参加ください。



皆さん真剣に聞いて下さいました。



熱心な方が多かったです。

今回「第1回住まい研究所」に参加してみて感じたことは、これから家を建てようと思う方は様々な疑問点をお持ちだということでした。そこで、家造りにお役に立つセミナーや勉強会を今後、当社でも開催しようと計画中です。家造りの第一歩を踏み出す皆さんのお手伝いができると確信しています！開催の詳細が決定したら、当通信紙面にてお知らせしますのでお楽しみに！